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No dia 18 de Julho de 2017, na Casa dos Conselhos, localizada na Secretaria 
Municipal da Saúde, na Rua Cândido Mota nº 68, às duas horas e vinte e dois 
minutos. 1. Pequeno Expediente: Justificativa de ausência: Nelma Viviane Souza 
Silva (SME) , Julio Antônio Paschoalino (SABESP) , Leôncio de Assis Brito 
(ENERGISA) , Marcos César dos Santos (CATI), Cláudio Alexandre Borgato dos 
Santos (SEMPLOS) , Edvaldo Figueiredo (Assoe Moradores R Comunitária) , Diléia 
Zanotto Manfio (Sp Florestas) Valdir de Camargo (Lions), Luciano Taveira Barros 
(Assoe dos Eng Arq Agro) e Renata G. Udulutsch (UNESP) ; com a presença dos 
conselheiros: Elaine Amorim Soares (FEMA) , Cícero Donizetti da Motta (SMS) , João 
Francisco Bertogna (SMS), Cledir Mendes Soares (SMMA) , Leandro Aguilera 
Bergonso (Sec Mun. Da Agric), Jaime Wilson Peterson (Sec Mun. Da Agric) , André 
Francisco da Costa (SABESP), Paulo Celso Moreira Barbosa (ENERGISA) , Elaine 
Akiko Honda (IF), Osmar Vilas Boas (IF), Regina Maura de Oliveira Turini (APTA), 
José André dos Santos (Assoe V Rod , Sta Sta Rita e Ebenezer) , Márcia Marise 
Cação Rodrigues (CDVale) , Luiz Augusto de Alvarenga Moraes Brito (Eu Planto) , 
Bruna Reis (Eu Planto), Rosângela Cavallini da Silva (Rotary Clube Assis Fraternal), 
João Pereira de Santana (Lions), Eduardo Henrique Ribeiro Rodrigues (Sind Rural) , 
Marcelo Oliveira Aguiar Silva (OAB), Solange Bongiovanni (Assoe dos Eng Arq 
Agro) , Luciano Negrão Menezes (UNIP), Eva Cristina Aurélio Menezes (UNIP) , 
Henrique Vilbor Flory (UniCesumar), André de Oliveira (UniCesumar) , Vilma 
Rodrigues Cipriano Soares (COOCASSIS) e Almerinda Gonçalves da Silva 
(COOCASSIS) e os convidados Sr Vereador Valmir Dionísio e Patrícia Barbosa 
Fazano (Fundação Florestal). Correspondências Encaminhadas: Não houve 
correspondências encaminhadas. Correspondências Recebidas: convite ao 
presidente da câmara para explanação a respeito do Projeto de Lei 47/2017 -
Reforma Administrativa da Prefeitura Municipal de Assis (junção de Secretarias) ; 
Convite do Conselho Regional de Psicologia SP Subsede de Assis para o Ili 
Encontro de Cultura de Rua e Ato em Defesa do ECA. 2. Ordem do dia: O 
presidente Marcelo passa para ORDEM DO DIA, sendo a posse dos novos 
conselheiros para a Gestão COMDEMA 2017-2019, foram apresentados os novos 
conselheiros (sendo realizada a leitura do nome do conselheiro e sua instituição) . O 
Senhor Vereador Valmir Dionísio informou aos novos conselheiros que não há j./ / 
representantes dos vereadores por normativas referente a não possibilidade deste 1-./ 
tipo de representação. Dando continuidade, o atual Presidente abre para a inscrição 
para a função de Presidente da Gestão 2017-2019, sendo indicada a recondução \\ __. 
para a nova gestão, é aprovado por unanimidade. O conselheiro Cledir se candidata ->.:;7 
para a ocupação de vice-presidente, não havendo outras indicações, foi aprovado 
por unanimidade para vice-presidente. Para a função de secretaria executiva do 
COMDEMA, foi indicada a conselheira Márcia Cação, sendo aprovada também por 
unanimidade; abrindo indicação para vice-secretária, sendo preenchida a função 
pela conselheira Elaine. Ficando então como Presidente Marcelo Aguiar, Vice
Presidente Cledir Mendes, Secretária Márcia Cação e Vice- Secretária Elaine. 
Dando continuidade aos assuntos de pauta, a discussão do Projeto de Lei 47/2017, 
sendo passada a palavra ao Vereador Valmir Dionísio, o presidente da Câmara dos ~ 
Vereadores informa que houve reuniões entre o Executivo e Legislativo para tratar 
do tema, sendo que houve uma solicitação de desmembramento do referido projeto, 
sob a avaliação da Comissão do Meio Ambiente da Câmara que oficiou o Presidente~ 
da Câmara que reencaminhou ao Prefeito Sr José Fernandes, sendo que o Poder 
Executivo não respondeu no período cabível legal, sendo que o Regimento da 

Câmara ::=o arqui amento do ~s-º~-em rsJ~ :es~co::::;st=rat:>, --... 



,.z.,,.... 
~~~ 

COM D EMA __ ,..,..~,,,. __ 
51 ficando este projeto então arquivado na Câmara dos Vereadores. O Sr Valmir, como 
52 munícipe manifesta-se contrário à unificação das Secretarias de Meio Ambiente e 
53 Secretaria de Agricultura, tanto pelo antagonismo entre as Secretarias em alguns 
54 temas e a existência de estrutura a nível Estadual e Federal segmentadas, tanto 
55 para a Agricultura quanto para o Meio Ambiente. A conselheira Bruna (suplente) 
56 sugere que se elabore um documento elencando os prós e contras a respeito do 
57 Projeto 47/2017 para ser encaminhando à Câmara dos Vereadores, sendo 
58 ressaltado pelo Vereador Presidente da Câmara Valmir Dionísio que o PPA e a LDO 
59 foi encaminhada e aprovada na Câmara dos Vereadores, não constando a alteração 
60 da estrutura administrativa do Poder Executivo. A convidada Patrícia Frazano pediu 
61 palavra, por ser funcionária do Fundação Florestal , ela inicia ressaltando a 
62 importância da existência de um Secretaria Municipal de Meio Ambiente , inclusive 
63 para desenvolvimento do Programa Município Verde Azul (programa da Secretaria 
64 de Meio Ambiente do Estado de São Paulo), salientando esta importância nas 
65 Diretivas Estrutura Ambiental (com a presença de funcionários de primeiro escalão 
66 no setor ambiental) e na Diretiva Conselho Ambiental, salientando a importância da 
67 certificação para prioridade em acesso a recursos na área ambiental. A convidada 
68 Patrícia apresenta também os conceitos da Agenda Ambiental na Administração 
69 Pública - A3P, para gestão interna dos órgãos públicos municipais para economia 
70 de recursos. O Presidente Marcelo, dando continuidade a respeito da discussão 
71 sobre o Projeto de Lei 47/2017, havendo deliberação contrária a junção das 
72 Secretaria de Meio Ambiente e Secretaria de Agricultura de acordo com o Projeto de 
73 Lei 47/2017, havendo votos favoráveis à junção pelos conselheiros Cícero e 
74 conselheiro Leandro Bergonso por falta de embasamento técnicos para a 
75 deliberação contrária. O conselheiro Cledir pede palavra para inserir formalmente a 
76 discussão do PMGIRS, sendo que já há discussões com conselheiros do 
77 COMDEMA. Foi sugerida a criação de Grupo de Trabalho para análise comparativa 
78 do atual PNGI RS e o aprovado pelo COMDEMA 2015, sendo indicados para este 
79 Grupo de Trabalho do PMGIRS os conselheiros Vilma, Osmar, Luciano, Solange, Ú 
80 Rosangela e Leandro Bergonso. 3. Comunicaçao Livre dos Conselheiros: O 
81 Presidente Marcelo agradece o Presidente da Câmara de Vereadores Sr Valmir \\ 
82 Dionísio pela presença e atendimento ao convite do COMDEMA à presença para ~ 
83 esclarecimentos a respeito do Projeto de Lei 4 7 /2017; o conselheiro Cledir informa 
84 sobre as tratativas referentes a logística reversa de lâmpadas fluorescentes 
85 acordadas com a ACIA; o presidente informa a respeito do convite a sobre o evento 
86 do Conselho Municipal de Psicologia - Subsede de Assis. Foi aberto aos 
87 conselheiros para inserção de assuntos para a pauta do dia, o conselheiro Cícero 
88 informa a respeito dos problemas dos tubos de televisores que não possuem ainda 
89 destinação no Município de Assis, o conselheiro Cledir informa que a Secretaria de 
90 Meio Ambiente irá verificar empresas que possam absorver estes resíduos. 
91 Conselheiro Luciano questiona a questão queimando resíduos de massa verde na / 
92 área do distrito industrial. A conselheira Márcia Cação levanta a necessidade de 
93 continuidade da discussão para a nova gestão a respeito dos atropelamentos de 1 

94 animais silvestres, salientando a necessidade de inclusão para a nova empresa que + 
95 assumiu a administração da Rodovia Assis-Marília, o conselheiro Osmar relembrou 
96 que houve encaminhamento de relatório para a Prefeitura e ao DER para tomar-se 
97 ações em vistas a diminuir o atropelamento de animais silvestres, o conselheiro 
98 Osmar informa que a empresa qu ganhou a concessão da referida rodovia esteve 
99 presente na Estação Ecológica, sendo informado que a duplicação tem uma 
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101 convidado para participar do processo. O conselheiro José André relembra do 
102 projeto de lei a respeito de expansão do perímetro urbana, apresentado pelo Senhor 
103 Jorge na reunião de Abril, sendo que o conselho informou que é necessário mais 
104 informações para que o COMDEMA possa avaliar de forma precisa, sendo que está 
105 sendo aguardado que a Prefeitura e/ou Empreendimento apresente maiores 
106 detalhes a respeito do projeto para avaliação do COMDEMA. 4. Consideraçoes 
107 Finais: Sem mais considerações, o Presidente Marcelo Aguiar agraçjece a presença 
108 de todos e o Secretário Cledir Mendes lavra a 7ª Reunião Ordir:iária COMDEMA 
109 2017. 
110 
111 Cledir Mendes Soares 

112 Silva 

113 Secretário Presidente 
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